



A Santiago Creel le urgiría ser el abanderado del PAN

A Santiago Creel le urge ser el abanderado del PAN, por ello se dice en Acción Nacional que está buscando consolidar el apoyo en su partido para ser el candidato presidencial blanquiazul en 2024.

Esto debido a que siente que le falta mucho camino por recorrer para convencer a la población de que es el candidato idóneo para ocupar la silla presidencial.

Fuentes de Político MX nos dicen que lo que no quiere Creel es que su trabajo al frente de la Mesa Directiva se escuche solamente en el recinto legislativo.

Por lo tanto, dicen que anda exigiendo más protagonismo dentro del partido, para tener más visibilidad mediática, sobre todo entre la militancia panista.

<https://politico.mx/a-santiago-creel-le-urgiria-ser-el-abanderado-del-pan>